

Liebe Gäste! Herzlich Willkommen im Jugendhof Finkenberg! Wir freuen uns sehr, Sie wieder in unserem Haus begrüßen zu dürfen.

Wir haben ein umfangreiches Hygiene-Konzept für Ihre und unsere Gesundheit nach den aktuellen Vorgaben der Landesregierung erarbeitet und umgesetzt. Wir appellieren an Ihre Eigenverantwortung und bitten Rücksicht aufeinander zu nehmen. Alle können unsere Räumlichkeiten in vollem Umfang nutzen. Derzeit sind keine Testnachweise erforderlich und die Maskenpflicht entfällt. Unsere Mitarbeiter werden weiterhin mit Maske arbeiten. Wir empfehlen für alle Gäste weiterhin Negativ-getestet in unserem Haus anzureisen.

Betreten können Sie das Haus über den Haupteingang. Direkt am Eingang stehen Desinfektionsmittel für Sie bereit. Bitte lassen Sie Kinder diese nur unter Aufsicht nutzen.

Den Gruppen Check/in werden wir im Büro vornehmen.

Die Zimmerschlüssel, Schlüssel für weitere Räume usw. erhält die Gruppenleitung, zur Weitergabe an die anderen Gäste. Die Gästezimmer dürfen voll belegt werden. Bezüglich der Getränkeausgabe, können wir aktuell nur Leergut annehmen, d.h. es können auch kleinere Mengen abgenommen werden. Eine Rückgabe voller Flaschen kann nicht erfolgen. Wir bitten um Ihr Verständnis.

Auf Wunsch können wir die Essenzeiten der Gruppen getrennt organisieren. Grillabende können gerne angeboten werden.

In allen Räumlichkeiten (Aula, Sporthalle, Lehrerzimmer, Werkraum, Seminarraum und den Gruppenräumen) gelten keine maximalen Teilnehmerzahlen. Bitte halten Sie im eigenen Interesse Abstände ein.

In der Sporthalle stehen Bodenmatten zur Nutzung zur Verfügung.

Gäste mit Krankheitssymptomen bitten wir unser Haus nicht zu besuchen.

Wir danken Ihnen sehr für Ihre Mithilfe und freuen uns auf Sie! Ihr Team des Jugendhof Finkenberg

Hygienehinweise gelesen und an Teilnehmer übermittelt:

Datum: Unterschrift Gruppenleitung: